

nature toujours nouveau, on ne voit dans la rue que les chrétiens au cœur vaillant qui se rendent au temple pour présenter à Dieu leurs hommages, et les pauvres travailleurs qui s'en vont reprendre leur labeur quotidien, qu'ils offrent au bon Dieu, en saluant au passage la croix de leur église.

Une journée ainsi commencée ne peut être qu'une journée bien employée ; et les tiennes, tu les commençais toujours ainsi !

Ami, cher ami, tu es disparu de ce monde ; mais le souvenir de tes vertus survivra. Pour moi, je te reverrai toujours humblement prosterné dans ce petit coin préféré de l'église, si favorable à la méditation et à la prière.

Ton souvenir me donnera le courage de t'imiter dans ta filiale soumission aux enseignements de l'Évangile et de fouler aux pieds le respect humain, si puissant à empêcher de faire bien.

Ami, noble ami ! Je te devrai la suprême satisfaction du devoir accompli.

Et quand ma dernière heure aura sonné, j'espère que, grâce à tes exemples, j'aurai eu le bonheur d'accomplir la fin pour laquelle nous avons été créés, la gloire de Dieu, hors laquelle il ne saurait y avoir qu'incertitude horrible et irrémédiable désespoir.

B.

UN GRAND EVEQUE



L s'agit de saint Germain, sixième évêque d'Auxerre, qui vivait dans la première partie du Ve siècle. Nous venons de parcourir le beau volume de deux cents pages qu'un moine de son pays par l'origine, et du nôtre par l'adoption, vient de lui consacrer (1).

(1) LE GRAND ÉVÊQUE GALLO-ROMAIN, *Saint Germain l'Auxerrois*, par le R. P. Germain-Marie des Noyers, de l'ordre des Frères-Mineurs, missionnaire au Canada.)

Chez Desclée, on s'adresse à Montréal à la Maison Sainte-Elizabeth, 29, avenue Seymour.